
場 所 都立五商 会議室（２階）

開 催 日 令和７年１月１８日（土）

開催時間 １５： ００～ １７：００

出 席 者 １３名（校長・副校長含む）

■ 報告

１．学校側からの報告

・同窓会より贈呈された長机２脚・椅子４脚を、進路指導室前に設置しました。

これから多くの生徒が、利用します。ありがとうございました。

・進学：８８名、就職：４４名が確定しています。

進学者は、これから入学試験があるので、増える予定です。

・年２～３回発行していた五商新聞が、現在は年１回の発行になっています。

発行回数増加のために、同窓会の記事掲載と費用の援助をお願いします。

２．会長挨拶

・本会開始前に５名で、同窓会報の郵送作業をしました。お疲れさまでした。

卒業生、約７３０名の方に同窓会報２６号を郵送しました。

３．同窓会関係

・下記４名の常任理事が、退任されました。永年ありがとうございました。

釘宮淑晃氏、橋本昇氏、和田好恵氏、鹿糠美穂氏

・本年３月卒業生に配布する、「しおり」の学校側・事務局を廃止します。

卒業生の和田好恵先生が、退職されたためです。

■ 協議・決定事項

１．令和７年度総会に向けた準備について

・５月３１日（土）、１４：００開会とします。（例年より１時間早い）

・総会終了後、「お楽しみ抽選会」を、実施します。（空くじなし）

・吹奏楽部の演奏を、お願いしてみます。

２．五商新聞の掲載記事について

・在校生目線の内容とすることが大切なので、理事の意見を聴くことにします。

常任理事、年度別理事の内、メールアドレスを登録されている方

■今後の予定

・常任理事会は、学校の行事予定とすり合わせて、年間計画を作成します。

■ どのようなことでもお気軽に、皆様のご意見をお寄せください。

・電子メール nagasekai.yamato@gmail.com（笹平）


